



高田小学校だより

【令和6年度】 9月号

No. 3 2

【教育目標】

自ら学び 心正しく
強い意志のある児童の育成
令和6年 9月30日(月)
文責：校長 博多弘泰

本物にふれる体験活動



今年度も、5月に2年生がサツマイモの苗植え、3年生が枝豆の種植え、5年生が田植えを行いました。これらの作物が大きく成長し、9月12日(木)に稲刈り、9月18日(水)にサツマイモ掘りを担当した学年で行いました。子供たちは、作物の成長に驚きながら、収穫の喜びを十分に味わうとともに、畑や田に様々な生き物がいることを発見したり、土の感触や実った種の重さを感じたり、作業での体や手の動かし方を知ったりすることができました。また、自分たちの住む地域を見直す機会になったと思います。さらに、土に直に触れ体を動かし、本物にふれる体験活動は、子供たちの知性や感性に働きかけ、それらを育むことにもつながっていくと思います。これらの体験活動ができたのは、それを支えていただいた農業体験農場の方や地域の方のおかげであり、感謝申し上げます。

宿泊学習(4年)

9月19日(木)、20日(金)の1泊2日で、4年生が会津自然の家で宿泊学習を行いました。堤でのカヌー体験を通して、一人の力でやり遂げる達成感や冒険心を味わったり、宇宙旅行を想定した課題を探し、解決しながらエリア内の森や山野をグループで巡る活動を通して協力することの大切を学びました。雨のため野外での活動はこの2つだけでしたが、初めての泊を伴う学習で、よりよい人間関係を築くなどの集団生活の在り方や公衆道徳などについての体験を積むことができました。この体験を、次年度の宿泊学習(いわき自然の家)につなげていきたいと思っています。



町陸上競技交流会

9月20日(金)、1日延期の会津美里町陸上競技交流会が行われました。5・6年生の保護者の皆様には、朝の大変お忙しい時間帯に、ふれあいの森公園までお子さんを送っていただきありがとうございました。子供たちは体育の時間や朝の活動時間に、出場する種目の練習に取り組み、技術の向上と記録の向上をめざしました。陸上競技は全身を使うスポーツで体力向上に大いに役立ちます。11月7日(木)には、校内持久走記録会が予定されています。今後、朝のマラソンの時間を活用しながら、持久力を高め、自己ベストを更新する経験を積ませることで、目標設定とその達成の大切さを学ぶ機会としていきます。

学校の応援団

6年生の家庭科では、ミシンを使ってトートバック、ナップザックの製作を行いました。ボランティアの「学校の応援団」から、学習支援として毎回約6名の方(地域の方)に来校していただき、ミシンの使い方や操作の仕方を支援していただいています。お陰様で、子供たちは待ち時間もさほどなく、スムーズに取り組みました。



10月の行事予定

- 8日(火)4校時限※給食無
- 19日(土)高田小フェスティバル
- 21日(月)繰替休業日
- 22日(火)就学時検診(短縮4校時)※給食無
- 23日(水)~25日(金)・30日(水)児童教育相談14:30下校
- 30日(水)こども園との交流(1年生)